

Nacht der Fledermäuse | 29./30. August 2014

Vernetzte Vielfalt | Biodiversität stärken in Baselland und Solothurn 2011–2014



Foto | Celine Martnez Design | atelier.hupa



Samstag, 30. August 2014
19.30 Uhr
Mehrzweckraum Blauen



Fledermäuse – heimliche Jäger der Nacht



Gruselige Nachtschwärmer oder erstaunliche Tiere?

„Nur was man kennt, kann man schützen“ – In diesem Sinne tauchen wir während einem Referat in die faszinierende Welt dieser spannenden und schützenswerten Tiere ein und lernen ihre Biologie, ihre Lebensweise und die Lebensräume kennen. Eine kleine Ausstellung dient zur Ergänzung, Information und Anregung. Bei guter Witterung machen wir uns auf die Suche nach den heimlichen Jägern der Nacht und machen die Ultraschallrufe mittels eines Batscanners hörbar.

Britta Lorenz, Lokale Fledermausschützerin

